

Un hombre de 56 años falleció en incendio de una casa de Arique

PDI VALDIVIA. *Brigada de Homicidios y el Lacrim realizan las diligencias del caso.*

FISCALÍA LOS RÍOS



LA VIVIENDA ESTABA UBICADA EN EL CERRO MOLINO.

Un hombre de 56 años de edad, identificado como Luis Alberto Gallardo Urrutia, falleció calcinado a consecuencia de un voraz incendio que consumió por completo su vivienda ubicada en el Cerro Molino del sector Arique, en el camino a Los Lagos, comuna de Valdivia.

Según antecedentes entregados desde Carabineros, el hecho ocurrió la tarde del pasado lunes 9 de junio y el fuego destruyó por completo la casa en que la víctima vivía solo.

DISCAPACITADO

Detallaron que Luis Gallardo se encontraba con discapacidad en sus piernas, de manera que era dependiente de una silla de ruedas para movilizarse. Esto habría impedido que pudiera

huir de la vivienda a tiempo.

En el lugar trabajaron Bomberos de Antilhue, Los Lagos y Valdivia, quienes encontraron el cuerpo una vez contenido el fuego en la vivienda de material ligero, y de un piso.

La Fiscalía de Los Ríos instruyó una serie de diligencias tras el siniestro.

El fiscal de turno, Sergio Carmona, instruyó la concurrencia de la Brigada de Homicidios junto a peritos químicos del Laboratorio de Criminalística de la PDI, para determinar el punto de origen del fuego y establecer si existieron responsabilidades de terceros.

La Fiscalía también dispuso que el Servicio Médico Legal practicara la autopsia de la víctima para determinar las circunstancias de su muerte. CG

los

